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高球培養年輕人禮儀自律
廣東省高爾夫球協會副主席王超鋒亦

對賽事給予極高的評價，他說： 「近年高
球在大灣區越來越普及，學習高球有助培
養年輕人的禮儀、自律性和堅忍精神，父
母老師都對此項運動推崇備至。我們舉辦
大灣區青年高爾夫球比賽，除了讓青年球
手有較技的機會，亦有助促進青年人的文
化交流，讓他們了解各地生活情況，有助
增進友誼。另一方面，具130年歷史的粉嶺
球場是中國最古老的高球場，香港高爾夫
球會對球賽和球員的安排更加是窩心貼
心，值得一讚。」

香港高爾夫球會會長杜家駒認為，賽
事對大灣區的高球發展有很好的推進作
用。

他說： 「香港高爾夫球會多年來一直
透過與各方球會合作和交流，推動高球活
動之餘，亦為香港年輕球手爭取實戰及吸
取經驗的機會。我們很高興有機會舉辦此
賽事，為大灣區青年高球發展出一分力，
並相信在區內多個高球會和協會的合作
下，將有助進一步推動香港高球普及化和
精英化，球會定當全力支持。」

粵港澳大灣區第二屆青少年高爾夫球
賽暨第九屆省港盃青少年高爾夫球賽，由
香港高爾夫球總會、廣高協、廣州高爾夫
球協會、珠海高爾夫球協會、中山高爾夫
球協會、江門市高爾夫球協會、佛山市高
爾夫球協會、東莞市高爾夫球協會及澳門
高爾夫球總會聯手舉辦。

近年高球在大灣區越來越普及，
學習高球有助培養年輕人的禮儀、自
律性和堅忍精神，父母老師都對此項
運動推崇備至。

王超鋒：

我們很高興有機會舉辦此賽事，
為大灣區青年高球發展出一分力，並
相信在區內多個高球會和協會的合作
下，將有助進一步推動香港高球普及
化和精英化。

杜家駒：

▲青少年高球賽辦得成功

▶深圳隊信心十足

▲粉嶺球場場地質素非常好

▲港隊憑着主場之利獲季軍


